

ACTA DE REUNIÓN DE CONSEJO TÉCNICO

Siendo las 9:00 horas del día viernes 27 de octubre de 2023, en el aula "1" se llevó a cabo la reunión de consejo técnico escolar. Donde se agotó el siguiente orden del día:

- Pase de lista
- · Lectura y aprobación del Acta de la reunión anterior
- Análisis de Estadística de inicio
- Infraestructura
- Proyectos Educativos Transversales
- Asuntos Generales

Análisis de Estadística de inicio.

Iniciando con una matrícula de 201 alumnos, de esos 80 son hombres y 121 mujeres con el compromiso de no bajar matricula, evitando deserción por motivo de reprobación, que en esta primera evaluación parcial números estadísticos nos muestran 36 hombres reprobados desde una materia hasta 4 o más. Mientras que el número de mujeres es más alto, siendo 44, en total 80 alumnos reprobados con un promedio de 7.2

Aunado a ello, la directora del plantel, M.C. Dariela Ríos Arzola pide a todo el personal, que se continúe con el trabajo colaborativo- y solicita a los docentes una estrategia para debatir la reprobación, ya que los índices por lo general nos indican que desde el primer parcial se da la reprobación en un 50%.

Como estrategia a implementar para prevención de dicha reprobación se llevará a cabo una reunión con padres de familia el día 7 de noviembre, primeramente con alumnos y padres de 3er semestre y posteriormente con alumnos y padres de 5to semestre en donde se verá también asuntos de su graduación.

Infraestructura



EMSaD SAN

TIBURCIO Continua la construcción de los baños, se encuentra un 90% de avance y el compromiso es que en este semestre queden concluidos, ya que también existe un convenio entre el Colegio y Orla Camino Rojo de llevar a cabo la construcción de una aula para una cabina de radio, este bajo el compromiso de CECyTEZ y la mina se encargara de equiparla.

El área de Planeación tiene programada una reunión con el ejido el día domingo 29 de octubre a las 12:00 pm para la donación del terreno.

Proyectos Educativos Transversales

El docente Manuel expone algunas propuestas para trabajar durante el semestre por medio de una aplicación que el desarrollara, es decir que esa aplicación desglose información referente a una o dos materias y esto se implementara en este segundo parcial.

Asuntos Generales.

Se llevará a cabo concurso de altares el miércoles 1 de noviembre. En el que el profe Manuel y la maestra Mayra serán asesores de 5to semestre, El profe Luis Sarellano y la maestra Isla de 3er semestre, y el profe Carlos y Omero de 1er semestre

Se recorrerán diez minutos de cada clase los días martes, miércoles y jueves para asignar una hora a ensayos para el desfile. Ya que será en próximos días.

Este con temática 100% revolucionaria.

La directora les hace mención sobre su comisión a Michoacán del 30 de octubre al 2 de noviembre al concurso de Robótica con un grupo de alumnos.

Por último, la directora del Plantel, recuerda y exhorta al personal docente, administrativo y directivo a sumar esfuerzos y sumarse a todas las actividades que realice el plantel.

Siendo las 15:00 horas, se da por terminada la reunión, no habiendo más puntos por tratar.

DANDO FE

Alabeth D. D.

PERSONAL DE EMSAD SAN TIBURCIO

AL JUNE

The state of the s